

PERS

Danrem 162/WB Dampingi Panglima TNI Menghadiri Acara Silaturahmi dengan Forkopimda Provinsi NTB

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

May 13, 2022 - 19:03



Mataram NTB - Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede, ST. M.Si mendampingi Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa SE, M.A, M.Sc, M.Phil, Ph.D beserta ibu menghadiri acara silaturahmi dengan Forkopimda Provinsi NTB dan para Tokoh Adat/Agama/Masyarakat yang di selenggarakan di Tribun Bara Dhaksa Polda NTB, Jum'at (13/05).

Hadir pada kegiatan silaturahmi tersebut, Wakasat AD beserta ibu, Kasat AU beserta ibu, Kasat AI beserta ibu, Danjen Akademi TNI, Pangdam XI Udayana, Gubernur NTB, Wakil Gubernur NTB, Kapolda NTB beserta ibu, Anggota Forkopimda Provinsi NTB, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Adat serta para undangan lainnya.

Silaturahmi ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan Kungker Panglima TNI beserta rombongan di Nusa Tenggara Barat dalam rangka menghadiri acara Apel pembukaan Latsitardanus XLII tahun 2022 yang berlangsung besok pagi di Lapangan Kantor Gubernur NTB.



Dalam sambutan penyambutannya Gubernur NTB Dr. Zulkiflimansyah mengucapkan selamat datang kepada Panglima TNI beserta rombongan di daerah Nusa Tenggara Barat.

"Kami menyampaikan terimah kasih kepada bapak jenderal karena telah mempercayakan NTB khususnya pulau Lombok ini sebagai tempat latihan dasar bagi adik-adik taruna/Taruni terbaik bangsa ini sebelum nantinya ditugaskan di tempat tugas masing-masing. Luar biasa kami NTB merasa tersanjung," jelas Bang Zul sapaan akrab Gubernur NTB.

Gubernur juga mengatakan bahwa kedatangan Panglima TNI di harapkan mampu memberikan Inspirasi bukan saja bagi adik-adik yang akan mengikuti latihan integritas, tetapi juga bagi kami pemerintah Provinsi NTB.

"Mudah-mudahan kunjungan Panglima ini mampu memberikan inspirasi bagi pemerintah daerah provinsi NTB," tutupnya.



Sementara itu Dalam sambutannya, Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa SE, M.A, M.Sc, M.Phil, Ph.D mengucapkan terimah kasih atas kesediaan pemerintah daerah NTB menerima Adek-adek putra/putri terbaik bangsa ini untuk melaksanakan latihan di pulau Lombok ini.

"Terimah kasih pak Gubernur/Wakil Gubernur NTB dan Forkofimda serta para tokoh Agama/Adat/Masyarakat Lombok telah bersedia menerima Adek-adek kami untuk melaksanakan latih di pulau Lombok ini," jelas Andika.

Latihan yang akan dilaksanakan oleh Adek-adek kita ini sungguh akan menjadi pengalaman menarik yang tidak mudah terlupakan bahkan hingga puluhan tahun akan datang.

"Oleh karena itu pada kesempatan ini kami menitipkan Adek-adek ini kepada Pemerintah Provinsi NTB dan para tokoh agar kiranya diberikan bimbingan, semoga Lombok ini akan tetap dikenang dalam lubuk hati Adek-adek kita putra/putri terbaik bangsa ini," Pungkasnya.(Adb)